

Las estrellas del Grupo

Diego Celorio Morales | Componente del equipo de tenis

“Antes hacía gimnasia, pero el tenis me parece más divertido”

“Me entreno todos los días; el golpe que mejor se me da es el revés, y el que peor, el saque, que además es lo que más me está costando aprender”

J.J.
GIJÓN

Perfil

Diego Celorio Morales
11 años.
Finalista en un torneo
benjamín y dos alevines

Diego Celorio es la segunda vez que sale en esta sección. Anteriormente lo había hecho como componente del equipo de gimnasia con el que llegó a subir al podio en el Campeonato de España. Pero desde hace un año se pasó al tenis. En tan poco tiempo ha tenido una gran progresión y ya disputó dos finales y ya está clasificado para una tercera a la espera de rival.

—¿Cómo fueron sus inicios en el tenis?

—Yo antes hacía gimnasia, pero siempre me gustó mucho el tenis, me parece un deporte muy divertido así que hace más o menos un año me apunté a un cursillo y al poco ya me pasaron a la escuela”.

—¿Qué le llamaba la atención del tenis?

—Tengo una hermana que juega al tenis y muchas veces, cuando todavía hacía gimnasia, iba a jugar con ella y cada vez me gustaba más.

—¿Cuál es el golpe que mejor se le da y el que peor?

—Creo que el que mejor se me da es el revés y el que más me cuesta el saque y además es lo que más difícil de aprender.

—¿Le dedica mucho tiempo a entrenar?

—Entreno todos los días alrededor de una hora y 45 minutos.

—¿Quién es su entrenador?

—Unas veces entreno con Rafa Rascón y otras con María José Echenique

—¿Son muchos niños en su categoría en el Grupo?

—Niños seremos más o menos una docena y luego hay también alguna niña, pero ellas son menos.

—¿Tiene algún tenista favorito?

—Sí, los que más me gustan son Federer y Nisikori.

—¿Tiene algún torneo en perspectiva?

—Estoy jugando uno en La Fresneda en el que me clasifiqué para la final pero no se contra quién porque todavía no se jugó la otra semifinal. Hay bastantes torneos y suelo participar en la mayoría.

—¿Cómo marchan los estudios?

—De momento muy bien. Estoy estudiando quinto en el colegio Clarín.



Diego Celorio, en el pabellón de tenis del Grupo Covadonga.

—¿Cómo es un día normal suyo?

—Me suelo levantar a las ocho y cuarto, entre al cole a las nueve y estoy hasta las dos. Algunos días

juego un poco con mi padre, luego como, hago los deberes y también algunos días tengo clase de inglés y todos los días entreno hasta las nueve más o menos.

—¿Qué les dirías a otros niños para que jueguen al tenis?

—Es un deporte muy divertido, puede ser en equipo, te los pasas bien jugando con los amigos.

La cancha

Un club con vocación de ascenso

■ Análisis de la marcha del Mavi NT

Antonio García Oliva

Entrenador de balonmano

La temporada avanza inexorablemente. Casi sin darnos cuenta el calendario de las competiciones principales está a punto de agotarse, puede decirse que estamos llegando al fin del principio. Llegó la hora de la verdad en la categoría nacional de plata femenina se han cumplido los pronósticos y los dos equipos asturianos se han clasificados para la fase final, son los mismos de la pasada temporada, el Jofemesa Oviedo y el Mavi NT de La Calzada que intentarán una vez más el ascenso de categoría. Una categoría que pare-

ce que se les está quedando pequeña a ambos. El tercer equipo asturiano el Balonmano Gijón estuvo cerca pero está en una fase de transición deportiva y por el momento es un tanto inferior a sus vecinos. Ahora los ocho mejores equipos de los cuatro grupos se repartirán en dos sectores de cuatro.

A parte de los dos equipos asturianos que se clasificaron en el grupo "A", en el "B" lo hicieron Logroño La Rioja y Zarautz, en el "C" Castellón y Murcia y en el "D" hay tres equipos empatados a puntos, Vicar Goya, Tenerife y Lanzarote que se jugarán la clasificación en la última jornada. Todos ellos son equipo muy serios, no quedan saldos a estas alturas, y cualquiera puede subir y por eso todos los partidos de esta fase serán a muer-

te. Quiero analizar las posibilidades del Mavi NT, antes La Calzada. El equipo del barrio fabril desde sus comienzos hace ya bastante años anunció que no sólo iba a hacer trabajo con la cantera sino que también esperaba llegar a la alta competición. Ya los dos últimos años estuvieron a punto de ascender a la máxima categoría, sobre todo la pasada temporada, en la que ganaron todos los partidos, pero perdieron en la semifinal y eso les impidió el ascenso. Este año tienen un equipo muy compensado y van a llegar en mejor forma que el año pasado que en mi modesta opinión llegaron un poco fuera de forma. Parecía que los refuerzos de esta temporada no eran lo suficiente como para aspirar a todo pero el retorno de

tres veteranas insignes como los extremos Margarita y Pevida y sobre todo la lateral Vanesa Lozano, una de las mejores de la categoría han mejorado mucho al equipo. Perdieron un par de partidos y eso puede que incluso sea bueno para ir más adaptados a la fase final. El club está luchando desde hace tres temporadas por ascender a la máxima categoría de la mano de su presidente de siempre, Miguel Álvarez, un importante empresario gijonés que está respondiendo totalmente en el aspecto económico y su técnico más emblemático desde hace años que tiene fama de ser duro y bueno con sus jugadoras. Ambos se están volcando y han hecho méritos junto con el resto del equipo para ganarse el ascenso.

Su defensa en 5-1 con una adelantada muy alta que propicia errores en el pase de las contrarias lo que aprovechan en muchas ocasiones para salir rápido al contraataque directo o al de segunda ola, es su mejor arma. En ataque posicional tiene suficiente talento para atacar uno contra uno y también jugar con el pivote, dos contra dos, y últimamente transforma muy bien del 3-3 al 2-4 y a continuación juego continuado. Su portera Fanny, la primera línea con Lidia, Alejandra y Vanesa, la pivote Carla o las extremas Niki y Margarita ponen un siete de lujo. Este año, que no se le está dando demasiado bien al Juanfersa, la ciudad necesita tener un equipo en el máximo nivel. ¡A por ello, chicas!, a la tercera va la vencida.